LIBERADOS SINDICALES, Sí, Sacerdotes Católicos, NO (23-12-2008)

Por Jerónimo Lozano García-Pozuelo.

A cuentas de los sucesos por los "liberados sindicales" que nos ofrecen, quiero resumirles al máximo, alguna historia "económica".

La Iglesia, por medios legales, "todavía en uso", como herencias; legados; cesiones; fundaciones; e infinidad de "últimas voluntades", fue levantando y manteniendo obras y edificios monumentales, incluso utilizando las llamadas "dotes" exigidas en los Estatutos que las mujeres, como parte propia o heredada, ingresaban para "meterse monjas", cuando otras lo aportaban a su matrimonio; todo legal.

Pasados los siglos, unas personas considerándose "progresistas", dicen que la Iglesia, los curas y las monjas, (que, solo han hecho invertir en Patrimonio y Arte promoviendo el empleo de la mejor mano de obra especializada, y la autónoma en la agricultura dando sus tierras a "censo";) que ya está bien de impedir el desarrollo con tanta monopolización, siendo causa de la pobreza social; mensaje que en el XIX, cala tan alto influyendo en los Gobernantes "entonces liberales", aunque bajo la capa de "Sus Majestades Católicas", que se inventan una cosa llamada "DESAMORTIZACIÓN", de innumerables propiedades eclesiásticas, que sacan "civilmente a subastas" y mayormente se adjudican a quienes eran cercanos y enterados de qué iba la cosa.

Como consecuencia, desaparecen los agricultores autónomos que entregaban el "diezmo, al cuarto o al tercio" del fruto, si lo había, y pasan a trabajar para los "nuevos ricos"; la Iglesia, ya es pobre; y aparece en la sociedad, campo e industria, el sistema asalariado, que produce el auténtico "Proletariado" distanciando inmensamente más las clases sociales que antes.

Al trastornarse las previsiones tradicionales en la fuente de ingresos, la Iglesia consigue de S.M Católica, Isabel II, un Concordato conocido por "Dotación de Culto y Clero", por el que el Estado, que ha "incautado y vendido en subasta" los bienes eclesiásticos, se compromete a pasar a los sacerdotes parroquiales, un sueldo como un funcionario más; y a las monjas que han sufrido las "desamortizaciones", perdiendo sus tierras y dotes que eran la garantía de mantenimiento para vivir en clausura, con una "peseta" diaria.

Pasado otro siglo más, como los "progres" no se acaban nunca, llegan los "socialistas" al poder urgiendo la necesidad de liberar al Estado Español de una carga heredada; y la Ministra de Cultura de Zapatero, no sabía que era eso de "Culto y Clero", pero representaba al Estado en la reunión mixta; y por supuesto, se decide quitar ese modelo y que sean los contribuyentes a la "Renta" quienes marquen con X, si un determinado cero, coma, equis por ciento, quiere que vaya a la Iglesia por las **obras sociales** que sigue manteniendo a pesar de todo.

En la actualidad, (web Conferencia Episcopal), son 19.000 sacerdotes en España, y 9.000, son jubilados; quedan unos 10.000 en activo.

Se habla estos días de unos 300.000 "**liberados sindicales**" que, las EMPRESAS les están pagando el sueldo sin producir en sus respectivos centros de trabajo, sin que la Constitución, por ejemplo, diga tal cosa en el Art. 28.

Para mantener 10.000 potenciales profesores de ética, cuando menos, el Estado no puede pagarlos; para 300.000 "liberados de trabajo productivo", se las rebusca como sea; porque éstos cuidan mejor la "causa" insultando y agrediendo a quienes no piensan como ellos; forman los "piquetes informativos" sellando con silicona los centros de trabajo que no quieren secundar la huelga, y siembran el caos en las calles y medios de transporte; la comparación es clara entre unos y otros.

Lo que no se explica, es que el Estado o Comunidades Autónomas, sigan pagando a esos productores de...; esto merece un escarmiento sin tapujos.

DEL VIAJE A LOURDES en agosto de 1.984

Aprovechando.1a organización de una agencia de viajes montada sobre el fin de semana, para visitar Lourdes, subimos a las 10 de la noche del viernes 17 de agosto (1.984), al autobús, que ya traía gente de Castellar de Santiago, Torrenueva, Santa Cruz de Mudela y Valdepeñas; personas mayores todas, como nosotros; Lourdes, Ina su hermana y cuñada mía por tanto, y quien lo escribe. También subieron de Manzanares, nuestra vecina del 6º, Isabel; 1os organizadores Francisco Parada y esposa, Paqui Calero, y otra señora casada, pero tal vez la de menor edad de todos, Mari Cruz; quien compartiría la habitación en el hotel de Lourdes con Ina e Isabel. Aproximadamente, el autobús iba con la mitad de las plazas.

En Madrid, primera parada a las dos horas de camino, recogimos otra pareja también mayor, y continuamos viaje vía Burgos; el cual pasado, más de las cuatro del sábado, nos detuvieron por segunda vez en zona de servicios de la autopista, cerca de Briviesca.

La siguiente parada, de unos veinte minutos, ya fue en la frontera misma de Behovia antes de los trámites oficiales que no fueron nada respecto a los viajeros, porque solo consistió en la inspección ocular de un Policía Nacional que desde el pasillo, cuando vio la gente de que se trataba la excursión, nos deseó buen viaje. Por su parte, el conductor pasó los dos o tres controles de este nuestro lado y el otro con su lista de pasajeros y también fue rápido el trámite.

A partir de aquí, el viaje fue mas pesado; llegando un poco antes de las doce de la mañana al hotel de Lourdes, debido en parte a los muchos semáforos que existen en las inmediaciones de Pau al abandonar la autovía, en parte también porque el conductor anda mas de noche que de día, cuando la mayor variedad de cosas y vehículos es perceptible con la luz solar aún a mayor distancia, y le hacen pensárselo más que bajo la limitación de los focos, a los que sin duda, está acostumbrado más.

El viaje de regreso, por los mismos pasos, lo confirma; ya que a descontar la parada de una hora poco más de la comida(aún en país vasco) tardó tres horas más. En la ida, 14 horas; en la vuelta,17. La conducción no muy ortodoxa, a base de freno de pié y las brusquedades consiguientes que propician los mareos en los menos acostumbrados,(aquí tuvimos suerte que no hubo caso) Lástima que a estos autobuses con motor trasero no sepan aún acoplarles el freno eléctrico que tan buenos resultados daba sobre las transmisiones. En viajes de este recorrido, con muchos puertos de montaña, eso es esencial para la seguridad y rapidez. El. conductor y propietario del vehículo, más acostumbrado a excursiones festivas, aunque conocedor del recorrido, no pudo evitar meter la pata ante gente que venían de Lourdes, en su afán de caer simpático y a pesar de manifestaciones contrarias a que no contase el

chiste verde que anunciaba.

Está claro que este viaje no se parece mucho a aquella peregrinación que yo mismo protagonizase a la Virgen de Alcaraz, en 1.953 acompañando a otros dos vecinos entonces de Manzanares pero oriundos de allí, la cual efectuamos a pié en tres jornadas de casi cuarenta kilómetros diarios, ya que el Santuario está de aquí 105; y de la cual. escribí en su momento, desarrollo y recuerdo.

Ciertamente que el viaje en autobús, con esas horas de recorrido, y vuelta con solo el domingo sin viajar, porque salimos de regreso el lunes a las ocho de la mañana, no es ningún viaje de placer; a lo que coadyuvan mucho los anfitriones en este caso, por llamar alguna cosa no muy molesta a los franceses)

Porque quizá, a los españoles, ir a Francia en peregrinación a la Virgen de Lourdes, lo que más nos cueste con los actuales medios de transporte, sea e1. trato que nuestros vecinos nos deparan; distante, desagradable; denigrante en ocasiones. Como para volverse en avión si los hubiera, una vez visitada la Gruta y Basílica, y recibidas las primeras atenciones del hotel. A no ser por la devoción a 1a Virgen, pienso que muchos españoles y españolas al menos, no volverían.

Independientemente de lo religioso, los franceses han montado Lourdes en plan de negocio como no lo está en sitio alguno. Quienes han tenido ocasión de comparar algunos más en el extranjero, aparte los nuestros nacionales, que son tantos y de tanta fama también, lo corroboran.

Lourdes, de aquellas verjas que dan acceso al Santuario, para atrás, son hoteles, tiendas de recuerdos y regalos, y algunos servicios carísimos que, hojalá no haya que utilizar.

La psicosis de negocio, es general. Si se te ocurre entrar en algún sitio y no comprar, además de mirarte con ojos desafiantes, hasta profieren palabras despectivas en algunos casos.

El pueblo, no es el ambiente cálidamente cristiano que cualquiera se puede imaginar va a encontrar en una peregrinación de esta índole.

Eso puede encontrarlo más allá de las verjas donde se dan cita para visitar la Virgen los creyentes de muchos puntos del mundo, los menos creyentes; los inválidos; los enfermos del cuerpo y del espíritu.

Allí, se pueden experimentar detalles de delicadeza bajo la influencia benéfica de la proximidad de la Gruta e imagen de la Santísima Virgen que ayuda a los menos fuertes en le fe sin que por ello queramos justificar otras tantas actuaciones egoístas de los que se "cuelan" a coger agua sin respetar los que están esperando, y cuando

están en las fuentes ya no se, acuerdan que otros no han llegado todavía. Son esas personas que en nuestras iglesias se "cuelan" hasta en la fila de ir a comulgar y se, vuelven por sitios distintos, que, en aglomeraciones de este nivel nos gustaría que no sucediese. Los que no vemos con gran necesidad de conseguir algo determinado, ni necesitamos para la fe los ojos de Santo Tomás, quizá captemos más estas minucias que, otras personas, ensimismadas en su problema personal, no ven.

Hay una organización para quienes solo van a estar un día, que se ocupa de poner una pancarta en cada idioma de los más hablados, con el titulo: " Peregrinos de un día ".

Como el peregrino lo lee en su idioma, y todas salen de la Virgen Coronada, a medio camino entre la verja y la basílica, es fácil seguir el "Vía Crucis", Visita a la Casa de 8ernardet, etc, con guía en propio idioma para las oraciones y cantos.

Los actos más salientes, la Procesión de Enfermos después de la comida; y la de las" Antorchas ", después de la cena. Téngase en cuenta que en Lourdes, los hoteles sirven la comida a las 12 (mediodía), y la cena a las siete de la tarde.

En relación con estas costumbres, nos comentaba Mari Cruz, que ha vivido con su esposo varios años en Francia próximo a la frontera con Suiza, que ese ambiente de juerga español, allí no existe por lo general. Lo de Paris es una excepción y punto y aparte. Con todo cuanto nos llega trastocado con ese halo de libertad y democracia mal interpretada por nosotros, allí no se trasnocha porque se madruga para el trabajo

La televisión "estatal" solo tiene programa hasta la diez y media de la noche, excepto el viernes con miras al siguiente, sábado, no laborable; que programan alguna película y cierran por ello una hora más tarde, en nada parecido a nuestra programación televisiva de prolongada fiesta semanal. y esto lo decimos, como arriba va,por lo que nos contaron, que ocasión no tuvimos de ver televisor en el hotel, ni recuerdo sitio alguno que lo haya por donde anduvimos; tal vez estén menos a la vista que aquí, ó, solo los tengan en sus casas.

Volviendo a los actos principales de Lourdes, digamos que el domingo por la mañana programan una misa que llaman internacional, que mejor podría llamarse de la confusión de lenguas; pues la infercionalidad consiste en ir intercalando las lecturas y oraciones en francés sobre todo, inglés, alemán, español, italiano, portugués y alguna lengua mas. !Como se nota en ocasiones de éstas, la verdadera universalidad que hemos tristemente perdido por culpa de la autoridad eclesiástica, como en tantas ocasiones que he podido he manifestado, al dejar perder la excelente costumbre, además del dominio general, de recitar y cantar en latín.

Las personas mayores, aún recordamos si se entona o recita el Gloria, Credo, etc., pero los jóvenes, ni lo han aprendido.

Y está bien la lengua vernácula para le instrucción diaria; pero vamos del uno al otro extremo: O todo en latín, o nada en latín. Debió mantenerse con cierta asiduidad la gran ventaja que significaba la educación y formación latina; y aún no es demasiado tarde para, repararla.

Y entonces, en Lourdes, Roma, Guadalupe, Fátima, Santiago, ó Zaragoza, esas concentraciones podrían llamarse universales donde todos cantarían y rezarían a una; porque de esta otra forma, lo mas que pueden llamarse es internacionales, repitiendo la misma cantinela; ora en francés, ora en alemán, ora castellano, mientras los restantes, esperan que una parcela o porción reducida en relación con el total, rece su oración o termine su canto.

Cuánto más luciría Lourdes en este aspecto, si en vez de la profusión de cartelitos indicadores de...misa en castellano a las 17'3, capilla de. ..(30-40 personas de capacidad) misa en alemán a las. ..Idm misa en inglés..,idm. cuando lo suyo, lo principal, es que ininterrumpidamente, en la Basílica, plantas alta y baja, debían estarse celebrando misas en latín, porque sacerdotes acuden de sobra; y no dispersar y segregar a la gente que, difícilmente se predispone a la verdadera fusión universal y católica de nuestra profesa religión. De esta forma, la Basílica tendría mas carácter de templo católico con recibir y mantener un rato en oración a quienes fueran llegando mientras la misa universal, que al continuo y al tiempo intermitente paso y desfile de museo que solo mira, sin tiempo tampoco de ver. Porque tampoco Lourdes en ese aspecto es Roma, ni Santiago, ni Toledo, ni Burgos.

Los españoles al menos, no nos sentimos impresionados en Lourdes de la grandiosidad que percibimos sin traspasar las fronteras.

La Basílica de Lourdes, hasta se ha quedado pequeña de no utilizarla en ininterrumpida celebración que decíamos; y de ahí, que para actos conjuntos como esa misa que llaman internacional, tuvieran que hacer la subterránea de San Pío x, a imitación de la bodega de una nave; capaz, sí, pero con sensación de obra inacabada; y que parece mas se están aprovechando los bajos de un estadio con esas nervaduras de hormigón.

Con solo recubrir de madera las vigas transversales y columnas, bastaría para asemejarla más a la barca del pescador, en la que todo católico piensa surcar el mar proceloso de la vida para llegar a puerto de eternidad guiados de la pericia navegante de Pedro y los Zebedeos.

Pienso que en Lourdes hay demasiado nacionalismo francés que debería evitarse en miras a la universalidad de la Iglesia; y aunque solo fuera en el sentido y aspecto turísticos.

¡Hojalá que en España, con tantos centros que tenemos de peregrinación, se mire mas la universalidad que el nacionalismo.!

Ya pasados veintitantos días, he querido reflejar mis impresiones sobre aquel viaje antes que se disipen del todo los recuerdos más salientes que grabaron aquella experiencia. y aunque ya he dicho antes que ninguna petición personal llevaba a la Virgen, no sabría decir, en esa difícil interpretación de las cosas intelectuales y del espíritu, si Ella, por contra, me quiso conceder algo gratuito; ya que a los cinco días de regresar, en la tarde del sábado de aquella misma semana, cuando me puse sobre la mesa con unos papeles de música, decidido a encontrar una solución a la complicación que supone el estudio de las siete claves, fue cosa de un momento descubrir lo que en siglos de lectura musical nadie se había dado cuenta:

Que disponiendo las pautas a una distancia determinada, se puede leer siempre en clave de SOL, sin necesidad de estudiar las demás, y eliminando las dificultosas líneas adicionales.

Manzanares 13 de septiembre de 1.984.- 1 LA NUEVA ADMINISTRACIÓN EN LOS AYUNTAMIENTOS:

Como consecuencia del regreso a la Jurisdicción Nacional de la Sanidad, reservando a los Ayuntamientos implicados en atender el Servicio, la aportación y mantenimiento de los Edificios en su justa distribución por habitantes de cada Municipio; el Estado cedería a los Ayuntamientos (Punto 5 del Art. 7 de la Nueva Constitución/ manzanaresjeronimo.blogspot.com.es) la Propiedad y Mantenimiento; como así la facultad de establecer los ingresos que el Presupuesto determine, mediante un Sistema parecido al IVA entre los habitantes afectados.,

Muy parecido al anterior, ocurre con los edificios dedicados a la Enseñanza; que igualmente pasan a Propiedad y Mantenimiento de los Ayuntamientos amparados por el Servicio; según nos recoge el (**Punto 2 del Art.14 LA UNIVERSIDAD.**) y los Constituye en Vía Administrativa de todo el Personal Docente; a la vez que en Administrador del Movimiento Recaudatorio de todo el **Préstamo para Estudios** que se contiene en el **Punto 4 del Art. 1º de la Nueva Constitución.**

Otro ingreso que les ha de llegar, será por el establecimiento de la cuota de reparto que menciona el (Punto 2 del Art.10; Ministerio de Trabajo) de acuerdo a los vehículos domiciliados en los Ayuntamientos, precisamente para atender el mantenimiento de la rodadura que los vehículos deterioran; por cuanto desaparece el actual Impuesto, al ir incluido en el Estudio que en este lugar se trata; así como el Seguro Obligatorio; sobre el Impuesto real de los carburantes con perfecto encuadre en el tema.

Por contra, desaparecen los residuales Impuestos de Trasmisiones y Propiedades; así como cualquier Tasa por Autorización de Obras a realizar que tanto desaniman al emprendedor de algo,

impidiendo el libre Trabajo de renovación.